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Спикер Совфеда Валентина Матвиенко высказала недовольство тем, что

Минприроды не может подготовить законопроект об утилизации и сборе

мусора, в то время как страна заросла свалками.

Глава СФ подчеркнула на совещании с руководителями министерств и

ведомств в понедельник, что сбор и утилизация мусора является острейшей

проблемой.

"Заросли мусорными свалками, и каждый год добавляется и добавляется. Вы

два года жуете этот вопрос и не можете выдать готовый законопроект", —

обратилась Матвиенко к замминистра природных ресурсов Ринату

Гизатулину, который выступил на заседании с докладом о работе ведомства.

"Что вам мешало? В Совете Федерации разработан свой проект закона, в

Госдуме целый ряд законов на эту тему. Ну, закройтесь, как Сталин делал, на

даче на месяц, посадите специалистов и напишите этот закон! Сколько можно

уговаривать вас;, — выразила недоумение спикер. Матвиенко назвала

бездеятельность Минприроды в этом вопросе "удивительной".
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